

FRONT DE GAUCHE GENNEVILLOIS

AVEC LA POSTE, GENNEVILLIERS RENFORCE SES SERVICES PUBLICS POUR TOUS



Nadia Mouaddine

Il y a peu, le bureau de poste du quartier du Luth était menacé de fermeture. Grâce à la mobilisation des Genevillois, des associations et de vos élu-es, nous avons non seulement préservé ce service essentiel, mais l'avons transformé en opportunité pour moderniser et étendre l'accès aux services publics dans notre ville.

En tant que conseillère départementale de Gennevilliers et membre de la Commission Départementale de Présence Postale Territoriale (CDPPT) des Hauts-de-Seine, j'ai porté ce projet avec détermination pour défendre l'intérêt général.

Grâce aux financements obtenus, les travaux de rénovation ont débuté mi-novembre. Dès 2025, le bureau offrira un nouvel espace France services, où les habitants du Luth et de la ville pourront accéder facilement aux démarches administratives : Caf, CPAM, services sociaux, aides énergétiques, impôts, et bien plus encore.

Cette transformation n'est pas seulement un maintien de service : elle permet d'offrir aux habitants un lieu unique où être orientés dans leurs démarches.

Avec des horaires étendus et des agents formés à disposition, nous assurons une aide de proximité pour chacun, notamment pour la création d'espaces numériques personnels et le renouvellement de documents administratifs.

Ce projet incarne notre vision pour Gennevilliers : une ville solidaire où chaque habitant a accès à des services publics de qualité, adaptés à ses besoins.

En cette fin d'année, je tiens à exprimer mes meilleurs vœux à toutes et à tous. Ensemble, continuons à construire une ville plus proche et plus juste.

GROUPE SOCIALISTE, RÉPUBLICAIN, CITOYEN

PRÉSERVER L'ENVIRONNEMENT POUR LA SANTÉ DE TOUS!



Céline Lanoiselée

La qualité de l'environnement dans lequel nous vivons a un impact majeur sur notre santé. En Europe, d'après l'Organisation Mondiale de la Santé, les facteurs environnementaux génèrent 15% des décès. Dans notre ville, nous cumulons les expositions néfastes : pollution de l'air et des sols, pollutions sonore, lumineuse... autant de facteurs qui peuvent réduire notre espérance de vie. De plus, les effets du dérèglement climatique aggravent cette situation (avec la plus forte récurrence des canicules).

À Gennevilliers, nous prenons ce problème à bras le corps : adhésion à AirParif afin de bénéficier d'une expertise sur la qualité de l'air que nous respirons. Élaboration du Plan Climat Air et Énergie Territorial afin d'être force de propositions pour améliorer votre qualité de vie. Arrêt de l'utilisation du glyphosate par les services de la Ville depuis plus de 10 ans et actions pour obtenir son abolition totale au niveau national.

Lorsque nous végétalisons dans la ville, nous favorisons la pleine terre et contribuons ainsi à améliorer l'infiltration des eaux de pluie dans le sol, nous favorisons les îlots de fraîcheur et la captation du carbone. Depuis plusieurs années, notre ville a augmenté la surface d'espaces verts disponibles.

Chaque geste et action comptent et la santé environnementale est un pilier de la transition écologique et de nos engagements municipaux : relever les défis à venir ne se fera pas au détriment de la santé de nos habitants, nous nous y engageons.

GENNEVILLIERS-ÉCOLOGIE/ EUROPE ÉCOLOGIE-LES VERTS

COMPRENDRE LES CITÉS ÉDUCATIVES



Aymeric Labadie
avec la collaboration de Richard Merra

Dans la jungle des sigles plus ou moins compréhensibles (REP, PLV, etc.), vous avez peut-être aperçu le label « Cités éducatives ». Ce n'est pas un énième dispositif, mais une méthode de travail initiée depuis quelques années, notamment à Gennevilliers. Elle rassemble un grand nombre d'actrices et d'acteurs professionnel(le)s du terrain, qui privilégient les liens entre la cohésion sociale et l'éducation prise au sens large du terme. Les publics visés sont les enfants et les jeunes de zéro à vingt-cinq ans.

Les problématiques sont donc transversales et les méthodes collaboratives. Elles ne répondent pas forcément à des questions conjoncturelles, et cherchent plutôt à favoriser la structure d'un tissu éducatif et citoyen pour le long terme.

Il ne s'agit pas seulement de mieux coordonner les politiques publiques, les dispositifs et les actions de terrain, mais de prendre pleinement la mesure d'un fait capital : l'éducation, l'épanouissement individuel et l'insertion sociale dépendent d'une communauté qui dépasse les frontières de l'école. Chacun(e) y joue un rôle particulier. Favoriser les collaborations, c'est favoriser la complémentarité de ces rôles. Une éducation qui ne se ferait qu'à l'école manquerait en effet l'objectif de construire une société future, dans sa globalité.

C'est pour cette raison qu'ont eu lieu et vont avoir lieu plusieurs moments de concertation auxquels vous êtes le ou la bienvenu(e) pour participer, suggérer vos idées, vous informer et faire fonctionner cette démarche que sont les « Cités éducatives ». Elle s'étend désormais aux quartiers Luth-Fossé, Agnettes, et Grésillons.

Elle est rythmée par points d'étapes pour s'améliorer et inclure davantage d'avis et de forces. Nous espérons que vous pourrez être nombreux et nombreuses à vous approprier cette méthode, pour que le plus grand nombre d'enfants et de jeunes puissent en bénéficier à leur tour.

UNION DES GENNEVILLOIS.E.S

CONTRIBUTION NON PARVENUE

ENSEMBLE POUR GENNEVILLIERS

CONTRIBUTION NON PARVENUE

LES GENNEVILLOIS

TISSU ÉCONOMIQUE LOCAL : ATTENTION AU DÉTRICOTAGE!



Lætitia Ghirardi

Après une légère embellie liée à l'arrivée de commerces en centre-ville, nous constatons une lente mais alarmante désertion de nos petits commerces, ce qui met en péril notre dynamisme économique et social.

Les petits commerces jouent un rôle majeur dans l'animation urbaine : bien plus que de simples lieux de vente, ils créent du lien social et participent à l'identité de la ville. Leur déclin, dû à la concurrence des centres commerciaux, du e-commerce, et à l'absence d'une stratégie municipale claire, affaiblit le tissu local. Certains commerces, pris entre des loyers élevés et une faible fréquentation, ferment, ce qui entraîne la ville dans un cercle vicieux où l'absence de vie commerciale affecte la vitalité de nos rues.

Pour endiguer cette dynamique, et soutenir nos commerçants, il faut une action bien plus volontariste : faciliter le stationnement, assurer la sécurité, simplifier les démarches administratives... Cela doit aussi passer par un soutien fort aux entrepreneurs genevillois.

Déjà confrontée par le passé à des fermetures d'usines, délocalisées dans des zones à bas coûts, la Ville doit de nouveau faire face au départ, ou à la réduction d'activité, de certaines grandes entreprises. C'est par exemple le cas de GRT Gaz, qui s'en est allée, ou Prisma Presse qui, depuis l'ère du télétravail, voit moins l'utilité de conserver une surface de bureaux aussi grande. Et quand le départ d'une grande boîte est acté, les conséquences sur nos restaurants sont souvent désastreuses.

Là encore, nous devons être pro-actifs car nous disposons de nombreux atouts : notre Port, le 1^{er} port fluvial de France ; l'accessibilité de notre réseau de transports et l'arrivée prochaine du Grand Paris Express ; le coût du foncier, qui reste moins onéreux à Gennevilliers qu'ailleurs en 1^{re} couronne.

Pour renforcer notre attractivité, il faut donc faire la promotion de cet écosystème unique, développer les synergies entre les différents acteurs. Il n'est plus acceptable de voir partir ces enseignes, petites et grandes, car leur départ affaiblit notre bassin d'emploi et alimente un sentiment d'abandon parmi les habitants. Nous avons besoin d'entreprises qui s'implantent durablement et qui s'inscrivent dans une démarche de responsabilité sociale, travaillant avec nos écoles, participant aux initiatives locales...

Notre ville pourra ainsi redevenir ce qu'elle était : vivante, attractive, solidaire et inclusive. Nous vous souhaitons par avance de bonnes fêtes de fin d'année et, à cette occasion, n'oublions pas de consommer local !

LES RÉPUBLICAINS

ÉLECTION AMÉRICAINE : LA NOUVELLE DONNE



Philippe Hallais

D. Trump a été élu. Comment analyser cette élection et quelles doivent être en conséquence nos actions ?

1 La réussite de D. Trump a porté sur la base de certains points majeurs :

- L'affirmation de la nation
- Le rejet du wokisme, de la repentance permanente, du racisme anti-blanc, de la pratique transgenre, des préférences « racialisées », des propagandes homosexuelles
- Le contrôle de l'immigration, concernant notamment les migrants venant du sud, ce qui impliquera le retour à certaines frontières
- Le refus de désindustrialiser le pays, ce qui entraînera éventuellement certaines formes de protectionnisme

- La remise en cause des errements du Giec, qui perdure à diaboliser le gaz carbonique (dont le pourcentage dans l'atmosphère est infime : 0,04% !)
- La volonté d'indépendance énergétique par la relance de production des produits fossiles sur les sites américains (il est à noter que s'agissant des énergies fossiles, les positions de K. Harris et D. Trump étaient proches)

2 Face à cette nouvelle situation, l'Europe doit faire son aggiornamento :

- La problématique survie de l'économie européenne : en effet, la mise en application de la funeste décarbonation totalement inutile va entraîner la ruine de notre économie. L'UE veut décarboner non seulement l'agriculture, l'industrie, les transports, l'habitat, mais d'aucuns veulent également investir nos vies privées (par exemple euthanasier nos animaux de compagnie, interdire la consommation de viande). En plus du suicide économique, l'UE bâtit un monde orwellien.

- L'éducation de nos enfants : Le niveau des élèves ne pourra s'améliorer qu'avec des programmes dépourvus d'idéologie woke, écologiste, genrée. Les domaines des questions sociétales sont l'apanage des adultes et non de nos enfants.
- La réhabilitation de la nation : D. Trump a parlé de nation et de son peuple, tandis que notre dirigeant ne parle que d'Europe et jamais des Français. Notre pays n'a pas à se conformer à des lois extérieures (règles de droit, contrats internationaux, maîtrise de l'immigration). La France est un grand pays et doit être honorée, surtout par ses citoyens.

LES CONTRIBUTIONS PUBLIÉES DANS CES PAGES N'ENGAGENT PAS LA RÉDACTION DE GENNEVILLIERS MAGAZINE